

Según Jorge Flies

## No habrá convenio de programación con el Ministerio de Educación

» Iba a tener como objetivo mejorar la infraestructura de los colegios.

“El ministerio extraoficialmente me ha informado que estarían prefiriendo avanzar en proyectos de colaboración”, señaló el gobernador regional, Jorge Flies, quien a fines de marzo se reunió con el ministro Nicolás Cataldo para ofrecerle un convenio de programación destinado a mejorar la infraestructura de los colegios de Magallanes, el 90% de estos establecimientos ya cumplió su vida útil en términos infraestructurales. La adminis-

tración Flies había propuesto aportar con el 30% de los recursos, mientras que el Mineduc se ponía con el restante 70%. Esta propuesta fue rechazada por la administración Cataldo.

En la región existen establecimientos con filtraciones de agua, problemas de calefacción y daños estructurales provocado por la paupérrima gestión que éstos tuvieron por parte de los municipios.

La decisión del Mineduc se

### La educación pública en números

*El Slep administra 53 establecimientos, en donde se educan más de 15 mil escolares a cargo de 2.802 personas, entre profesores y asistentes de la educación.*

debe a que el ministerio nunca ha suscrito convenios de programación con gobiernos regionales y no existe el sustento jurídico para hacerlo. “Para el Gore hubiese sido preferible un convenio para planificar a largo plazo el tema”, dijo la máxima autoridad regional.

Flies ve tres alternativas para destrabar la discusión: agregar las mejoras de infraestructura en el convenio de programación con el Ministerio de Obras Públicas, incluir los proyectos en el nuevo Plan de Zonas Extremas o que el Mineduc presente pro-

yectos individuales.

La caída del convenio de programación es un golpe bajo para la educación pública magallánica, ya que este ha sido una de las promesas realizada por el Slep a las comunidades educativas cada vez que éstas iban a exigir mejoras. Esta iniciativa estaba siendo tratada con prudencia desde la seremi de Educación magallánica, quienes evitaron referirse públicamente a la idea de Jorge Flies. **LPA**